
 
Der Ausschussvorsitzende bittet darum, Anträge an ihn gleichzeitig auch an die Verwaltung zu 
schicken, damit diese zeitnah bearbeitet werden können. 
 
Herr Eichner berichtet, dass augenblicklich die letzten Daten für die Jugendhilfeplanung 
zusammen getragen werden. Es ist geplant, die gesamte Planung vor den Sommerferien dem 
Ausschuss vorzustellen. Des Weiteren berichtet er, dass auf Anregung des 
Jugendhilfeausschusses das beauftragte Unternehmen biregio den Schulen und den Vereinen bei 
einem zusätzlichen Termin im Dezember 2013 die Ergebnisse der Schülerinnen- und 
Schülerbefragung vorgestellt hat. 
 
Herr Steinmüller merkt kritisch an, dass nur wenige Vereinsvertreter und überhaupt keine 
Schulvertreter diesen wichtigen Termin wahrgenommen haben. 
 
Frau Butz berichtet, dass die ersten Erdarbeiten an der neuen BMX-Anlage begonnen haben. 
 


